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西螺鎮第21屆鎮民代表會第8、9次臨時會議事錄 

一、開會紀錄 

(一)時    間：中華民國 109年 09月 03日上午 9時起 

(二)地    點：本會議事廳 

(三)出席人員： 

姓名 

出席 

日期 

林

俊

甫 

廖

秀

娟 

廖

洺

濠 

鄭

東

岳 

程

德

崎 

許

竹

承 
廖

本

雄 

許

盈

盈 

蕭

德

恕 

廖

信

言 

程

進

森 

09月 03日 ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ 

09月 04日 ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ 

09月 05日 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

09月 06日 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

09月 07日 ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ 

09月 08日 ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ 

09月 09日 ／ △ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ 

09月 10日 ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ ／ 

符號說明： ／ 出席  △ 請假  Ｘ 缺席  ○ 例假 
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(四)缺席人員：無 

(五)代表動態：現有代表 11人 

(六)上級長官：無 

(七)列席人員：鄭鎮長玲惠、莊主任秘書金溢、許課長淑惠、林

課長美滿、陳課長建全、陳課長淑燕、劉課長淑

玲、莊主任文爋、翁主任佳禎、楊主任裕雲、廖

主任鎮淦、呂隊長佩原、廖園長周全、黃所長福

銘、李所長謀法、姜經理福受。  

(八)來  賓：無  

(九)旁  聽：無  

(十)主  席：由林俊甫主席擔任大會主席 

(十一)紀  錄：蕭淑娟 

(十二)閉幕時間：中華民國 109年 09月 10日 
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二、演詞  

(一)林主席俊甫致開會詞： 

鄭鎮長、莊主秘、公所各課室主管、本會廖副主席及代

表同仁大家好！今天起召開本會第 21 屆第 8、9 次臨時會，

為期 6 天，主要是審查鎮公所 109 年下半年至 110 年度「改

善公廁暨提升優質公廁推動計畫」等墊付案，請各位代表同

仁按照排定之議程準時參加，也希望公所團隊以民意為依

歸，對於本會代表所提的案件認真規劃執行，在財源許可下，

代表所提案的部分能夠重視，有困難都能夠溝通協調，共同

來解決問題。最後祝福大家闔家平安、事事如意！謝謝。 

 

 

 

(二)林主席俊甫致閉會詞： 

鄭鎮長、莊主秘、公所各課室主管大家好，本會廖副主

席及各位代表同仁大家好！本會第 21屆第 8、9次臨時會，6

天會期於今天結束，感謝大家踴躍出席，大會才能圓滿順利，

會期當中各位代表所建議及提案的，請公所能列入首要施政

執行計劃，也希望能對代表所建言的能多多重視，祝大家事

事如意！謝謝。 
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(三)鄭鎮長玲惠致詞： 

林主席、廖副主席及各位代表先進大家好，首先要感謝

各位代表先進在這第 8、9次臨時會，對公所相關墊付案的支

持，各位代表先進的建議案，本所會盡力來達成，希望各位

代表先進能繼續支持公所，讓西螺鎮公所為鎮民謀最大福

利，最後，祝 貴會會務順利！祝福林主席、廖副主席及諸

位代表先進身體健康、萬事如意！謝謝。 
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三、預備會議 

(一)雲林縣西螺鎮民代表會第 21屆第 8次臨時會議事日程表 

日 期 星期 會次 
議 事 時 間 

上午九時至十二時 下午二時至五時 

109年 9月 3日 四 一 

一、預備會議 

二、開幕典禮 

三、報告事項 

四、討論事項 

109年 9月 4日 五 二 討論事項：審查議案 

109年 9月 5日 六  例假日 

109年 9月 6日 日  例假日 

109年 9月 7日 一 三 

一、討論事項：審查議案  

二、臨時動議 

三、閉  幕 

備註：議事日程表電子檔請逕至西螺鎮公所網頁/代表會/公開資料/第 8 次臨

時會日程表下載使用(http:www.hsilo.gov.tw/)。 

雲林縣西螺鎮民代表會第 21屆第 9次臨時會議事日程表 

日 期 星期 會次 
議 事 時 間 

上午九時至十二時 下午二時至五時 

109年 9月 8日 二 一 

一、預備會議 

二、開幕典禮 

三、報告事項 

四、討論事項 

109年 9月 9日 三 二 討論事項：審查議案 

109年 9月 10日 四 三 

一、討論事項：審查議案  

二、臨時動議 

三、閉  幕 

備註：議事日程表電子檔請逕至西螺鎮公所網頁/代表會/公開資料/第 9 次臨

時會日程表下載使用(http:www.hsilo.gov.tw/)。 
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(二)上次大會議事錄諮議情形及結果： 

(1)諮議情形： 

張秘書銀來：上次大會第 21屆第 6、7臨時會暨第 3次定

期大會的議事錄乙冊，已送給各位代表參

閱，如果發現內容有錯誤或出入，請提出諮

議以便更正。 

(2)諮議結果：無異議。 

(三)報告上次大會會議決案及會務處理情形： 

(1)報告上次大會會議決案 

張秘書銀來：上次大會第 21屆第 6、7臨時會暨第 3次定

期大會議決案已寄給各位代表，就不再朗讀

(省略)。 

(2)會務處理情形： 

公文方面：處理公文 684 件(民國 109 年 01 月 01 日起至

109年 09月 02日止)。 

會計方面：民國 109年 09月 02日截止 

總收入：18,902,079元 

總支出：13,577,808元 

結  存：5,324,271元 

(四)其他報告事項： 

張秘書銀來： 

1.麻煩主席、副主席及各位代表每年的保險費

及健檢費收據，因為健康檢查時間已接近尾

聲，為自身的權益，可以的話儘快辦理核銷，



7 

若有相關問題或是需要透過本會幫你們報名

的，因為我們這邊都是在台大或彰基這邊檢

查，這兩家醫院較有跟我們連繫，如果有檢

查時間方面的問題需要我們幫忙的，再電話

通知一下。 

2.各位代表要記得我們 11月 1日要申報財產，

因為現在都有跟監察院這邊做個連繫，若有

問題可以拿健保卡或自然人憑證來本會，我

們可以一起處理。 

3.有代表在問今年出國考察的相關事宜，因為

今年疫情的關係，我們没辦法出國是否能夠

保留，因為有那個請示案，這個可能没辦法，

至目前為止相關法令都没有辦法保留，所以

說這個部分，若有接到公文再做打算，目前

研究相關法令，出國考察之經費没辦法保留

到明年。 

林主席俊甫：請問各位代表對於議事錄，還有這次臨時會有

什麼意見要提出來的嗎？還是對公所有什麼需

要改進的部分，也可以透過這次的臨時會提出

來，比如說地方有些需求的、需要的，我們可

以透過這個臨時會來做一個提案。那我們廖本

雄代表。 

廖代表本雄：主席、各位同仁大家平安，大家好！本席在這

裡有一些建議，因為我是新任代表，在這幾次
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會議中，我看議事錄，會議紀錄當中，當然我

們要詳實記載，但我個人有一些建議是說議事

錄裡面，有一些因為我們質詢或者是官員答覆

中(詢答當中)那個文字的敍述，因為我們每人

說話都有那個語助詞，一些俗語，我們是正式

公務機關跟民意代表機關一些議事錄，可能會

透過一些網路平台或是什麼？有機會讓民眾看

到，所以我建議我們這些語助詞可不可以酌

情，不要每一句每一字都記錄到議事錄裡面，

有時候文詞的修飾，也詞不達意，可能會說我

們代表會或公務機關，相關人員或民意代表的

層次及素質會讓外界觀感不佳，這一方面是否

可以處理？在這裡簡單報告。 

林主席俊甫：好，這可能要問一下，這個語助詞的部份，有

些我們講台語又講國語時，有時候會有一些相

關語，所以我們是不是可以用完整的整個詞句

把它修飾，這樣是否可以，我們請問一下鳳姐。 

張秘書銀來：這個我跟主席及代表報告一下，這個我們儘量

啦！有時候我們也需要整個顯現，但是有時候

就像你講的，有一些口頭禪或是什麼，我們儘

量能夠幫它修飾，我們儘量修飾一下啦！但是

我們不能偏離主題，因為那種東西，還是要顯

現，就像你講的，有一些講的第四音的或什麼？

我們會儘量把它弄掉，我知道代表要顯現我們
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高度我了解，這個我們儘量來處理，謝謝。 

廖組員玉鳳：代表不好意思，因為曾經有代表對我們的議事

錄有質疑的部分，就是說我們有逐字錄，現在

的代表水準都非常高啦！不會有以前那種情

況，會有比較不 OK的字眼在裡面，因為就像代

表講的，這些話都是看得到的，所以以前我們

會稍微給它美化一下，但是代表不是很諒解，

其實規定上就是要逐字錄，更何況是我們現在

的語音錄音檔都是要公告在公所項下一個代表

會的子系統裡面，大家都可以下載的到，所以

就像秘書說的，我們會儘量不偏離主題的去幫

它修飾，如果所有代表同意的話，我們才這麼

做，這樣可以嗎？ 

林主席俊甫：看每位代表的意見啦！以後這個語助詞，我們

是不是可以稍微修飾一下，然後把它完整化，

有時候我們講出來的話，好像給人家感到很俚

俗的感覺，但是原則上我們還是不偏離主題，

就是美化一下，這樣子 OK嗎？這樣看大家有無

意見，若没有意見我們以後就按照這樣子啦！

各位代表，我們現在這個年度已經到了下半年

度了，那有些地方建設，我是想說有些路燈該

報的部分，之前可能有一些還没有完成的，是

不是找個時間順便找路燈管理所所長來溝通一

下，其實不是我們代表的需求，是選民的請託，
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我們需要跟他們溝通一下，那可能是這幾天

啦！如果各位代表都有過來，那我就請路燈管

理所所長順便過來溝通一下，或者是說我們地

方建設裡面，有需要的，我也請工務課長過來

溝通一下，請問各位代表還有其它要表示的或

是有其它意見的，若無，那我們今天的會就開

到這裡，散會。 
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四、討論議案及臨時動議 

(一)討論議案 

09月 10日 

林主席俊甫：開會。 

第 1號議案 

案    由：有關行政院環保署補助本所辦理 109 年下半年至

110 年度「改善公廁暨提升優質公廁推動計畫」

乙案，中央補助款計新台幣 120 萬元整及公所自

籌款新台幣 67萬元整，合計新台幣 187萬元整，

敬請貴會准予先行墊付。 

說  明： 

一、據雲林縣政府 109 年 8 月 13 日府環廢二字  

第 1093610704B號函及行政院環保署 109年

8月 7日環署毒字第 10900605437號函辦理。 

二、本案係改善本鎮第一公有零售市場東側 B1

男廁、東側 B1女廁、西側 B1男廁、西側 B1

女廁。 

辦  法：俟 貴會審議通過後編入 110 年度預算並辦理科

目轉正，預算科目：110 年度其他經濟服務支出

－一般建築及設備－市場設備－設備及投資－公

共建設及設施費－其他營建工程。 

審查意見：照原案通過。 

討論情形： 

林主席俊甫：請問這案是那一課室負責的。 



12 

林課長淑燕：農經課。 

林主席俊甫：農經課，農經課長希望你們好好的去規劃

執行，關於第 1 號案，請問各位代表還有

無意見？若無意見，我們就全數通過。 

議    決：照原案通過。 

第 2號議案 

案    由：有關行政院環保署補助本所辦理 109 年下半年至

110 年度「改善公廁暨提升優質公廁推動計畫」

乙案，補助經費新台幣 60萬元整，公所配合款新

台幣 46萬元整，合計新台幣 106萬元整，俟 貴

會同意墊付後，於 110 年度預算辦理轉正，請審

議。 

說  明： 

一、依據雲林縣政府 109 年 8 月 13 日府環廢二  

字第 1093610704B 號函及行政院環保署 109

年 8月 7 日環署毒字第 10900605437 號函辦

理。 

二、施作地點：西螺鎮立網球場公廁 (男廁、女

廁）。 

辦  法：俟貴會審議通過後編入 110 年度預算並辦理科目

轉正，預算科目：經濟發展支出─其他經濟服務

支出-一般建築及設備─公園與路燈設備─設備

及投資─公共建設及設施費-其他營建工程。 

審查意見：照原案通過。 
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討論情形： 

林主席俊甫：好，請問各位代表對第 2 號案有意見嗎？

若無意見，我們就全數通過。 

議    決：照原案通過 

第 3號議案 

案    由：請 貴會同意本所墊付新台幣貳拾壹萬陸仟壹佰

零貳元整，俾利鎮立幼兒園辦理「建築物耐震補

強安置經費」乙案，請審議。 

說  明： 

一、依據雲林縣政府 109 年 3 月 25 日府教特二  

字第 1092409908號函辦理。 

二、如蒙 貴會審議通過後，於 110年度總預算

辦理科目轉正。 

辦  法：請 審議賜覆。 

審查意見：照原案通過。 

討論情形： 

林主席俊甫：請問各位代表對第 3 號案有意見嗎？許盈

盈代表。 

許代表盈盈：主席、鎮長、各位同仁及公所各課室主管

大家早，我請園長。 

林主席俊甫：請園長。 

許代表盈盈：幼兒園屆時要加強，除補正要加強，樓梯

我記得都無扶手，有一段無扶手，我覺得

小朋友上下樓很危險。 
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廖園長周全：你是說安置地點，是在那個地方？ 

許代表盈盈：我不是說安置地點，我是說幼兒園的主建

物要加強的話，你們現在要搬出來，然後

加強主建物，主建物進去右邊第一個樓

梯，辦公室右邊的樓梯，不知道 1 樓到 2

樓或是 2樓至 3樓是没有扶手的。 

廖園長周全：都有啊！不知代表是說那一邊？辦公室要

進去那邊。 

許代表盈盈：右邊，你去檢查看看，我記得有一段没有

扶手。 

廖園長周全：全部都有，因為它那個是…。 

許代表盈盈：我兒子讀的時候是没有啦！上個月還有家

長打電話跟我說是没有，所以我才知道是

没有的。 

廖園長周全：我們進去，你說辦公室右轉嘛！進去 2 樓

-3樓那是殘障設施，已經經中央來審核通

過，所以一般 1樓到頂樓都有扶手。 

許代表盈盈：没有關係，那你回去看一下，那一段没有

扶手，如果没有扶手，你們要加強一下要

安置扶手。 

廖園長周全：好。 

許代表盈盈：因為你說這邊是殘障設施，可是小孩子從

那邊上下樓，如果這樣子的話，我是覺得

比較危險。 
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廖園長周全：對，原來新蓋時扶手較低，較大不符合規

定，後來我們第二次又有做，做較高且小，

不銹鋼比較小，那個都是符合安全規定的。 

許代表盈盈：符合安全規定外，要讓小朋友有扶手，重

點是下樓時有扶手可以扶，不然會有點危

險，家長也有在反應。 

廖園長周全：對，好，回去再看一下。 

許代表盈盈：好，謝謝。 

廖園長周全：謝謝。 

林主席俊甫：好，園長請回座。關於許盈盈代表所建議

的安全設施，還是要重視，那這段時間的

安置應該都 OK了嘛！ 

廖園長周全：OK。 

林主席俊甫：好，安全設施還是重要，要特別重視一下，

那關於第 3 號案，請問各位代表還有意見

嗎？若無意見，我們就全數通過。 

議    決：照原案通過。 

第 4號議案 

案    由：建請 公所轉權責單位儘速整理本鎮埔心大牛埔

內環境整潔，以維週邊民眾居住品質。 

說  明：本鎮埔心大牛埔內雜草叢生及垃圾雜亂，衛生環

境不堪，嚴重影響附近居民生活品質。 

辦  法：請 權責單位儘速清除。 

審查意見：照原案通過。 
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討論情形： 

林主席俊甫：好，關於第 4 號案，我們程德崎代表有要

補充的嗎？德崎代表。 

程代表德崎：主席、副主席、各位同仁、鎮長及公所各

級主管大家好，大牛埔因城鄉建設做景觀

公園，但是現在雜草比人高，附近居民建

議，希望向相關單位反應，因為這個可能

是縣的管轄，拜託殯葬所將資料轉呈有關

單位，請他們儘速將雜草處理，因為蚊蟲

很多，老鼠、蛇等等皆影響農作物，本席

在此拜託公所幫忙及關心，將資料轉權責

單位，請他們儘速處理，謝謝。 

林主席俊甫：感謝德崎代表關心大牛埔的環境，請問這

個權責是那個單位？現在代管單位是雲林

縣政府或是我們？ 

黃所長福銘：縣政府。 

林主席俊甫：現在是縣政府，那請相關單位轉送雲林縣

政府處理，請問各位代表，關於第 4號案，

還有其他意見嗎？若無意見，我們就全數

通過。 

議    決：照原案通過。 

第 5號議案 

案  由：建請 公所變更本鎮埔心大牛埔內百姓公土地地

目為宗教專用區，俾利百姓公廟原地重建事宜。 
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說  明：百姓公廟為地方信仰中心，經民眾反應要原地重

建，請 公所變更地目以利地方重建事宜。 

辦  法：如案由。 

審查意見：照原案通過。 

討論情形： 

林主席俊甫：請問各位代表對第 5 號案有要補充的嗎？

德崎代表。 

程代表德崎：主席、副主席、代表會同仁、鎮長及公所

各級主管大家好，大牛埔地藏王廟百姓公

設立至今大約有 287 年的歷史，自古代就

有了，因為大牛埔整理成景觀公園，但是

因為百姓公原本就在這塊土地上，希望殯

葬所及相關單位，看能否將百姓公這塊地

將近 6-7 百坪，呈報為寺廟用地，這是埔

心庒居民建議這樣做，可不可行，希望殯

葬所呈報上去，由上級單位評估是否可

行，因為百姓公廟要重建，最好依合法的

方式來處理，但是地目要變更，拜託鎮長

及公所權責單位幫忙支持，謝謝。 

林主席俊甫：百姓公廟也算是有歷史了，請相關單位配

合處理，請問各位代表，關於第 5 號案，

還有其他意見嗎？若無意見，我們就全數

通過。 

議    決：照原案通過。 
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第 6號議案 

案    由：建請 公所變更本鎮埔心瓜仔市場土地地目為機

關用地，俾利興建社區活動中心。 

說  明：埔心瓜仔市場之地目為市場用地，為利附近之發

展，請 公所變更地目為機關用地，俾利該土地

之活化利用。 

辦  法：如案由。 

審查意見：照原案通過。 

討論情形： 

林主席俊甫：請問各位代表對第 6 號案有其它意見嗎？

德崎代表。 

程代表德崎：本席建議公所變更埔心瓜仔市場土地地目

為機關用地，因為安定里活動中心里辦公

處佔用程氏家廟土地已經很久了，地方建

議將瓜仔市土地地目由市場用地變更為機

關用地，以利將活動中心里辦公處遷建到

瓜仔市場這塊土地上，這塊土地蠻寬廣的

場所很好，希望公所能將這塊市場用地變

更為機關用地，本席在此拜託公所，謝謝。 

林主席俊甫：非常感謝德崎代表建議瓜仔市市場用地變

更為機關用地，現在這塊土地為市場用

地，你希望把它變成機關用地，希望相關

單位重視一下，請問各位代表關於第 6 號

案，還有其它意見嗎？若無意見，我們就
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全數通過。 

議    決：照原案通過。 

第 7號議案 

案    由：建請 公所將中低收入戶死亡者，納入納骨塔補

助對象，以減輕中低收入戶家屬之生活負擔。 

說  明：為減輕中低收入戶家屬之生活負擔，請 公所將

中低收入戶死亡者，納入納骨塔補助對象。 

辦  法：如案由。 

審查意見：照原案通過。 

討論情形： 

林主席俊甫：關於第 7號案提案人有要補充的嗎？許盈 

盈代表。 

許代表盈盈：主席、副主席、鎮長、各位同仁及公所各

課室主管大家好，中低收入戶不管雲林縣

政府或鄰近鄉鎮政府機關，一樣將中低收

入戶納入補助對象，但本鎮中低收入戶好

像只能進大茄苳公墓，因為大茄苳公墓跟

籃厝公墓價錢有差別，我建議中低收入戶

不用全部減免，但可以選擇，比如說打幾

折，5折、6折、7折幫他們打個折扣，讓

他們選擇在那裡，不用像低收入戶一樣，

只能選擇大茄苳公墓，讓中低收入戶有

感，我們減免他，然後讓他們選擇，你們

可以討論看看。 
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林主席俊甫：是不是請相關單位，殯葬所所長回答一下。 

黃所長福銘：主席、各位代表、鎮長及各位同仁大家好，

關於 8 號代表所提出有關中低收入戶減免

的部分，這個部分會帶回去作個檢討，下

次定期會時再提出來作相關決議，以上報

告。 

林主席俊甫：這個目前雲林縣政府有補助我們嗎？或者

是已經實施了嗎？ 

黃所長福銘：雲林縣政府民政處針對這個部分，一直有

在加強希望能夠推到中低收入戶在各個鄉

鎮都能有減免的措施。 

林主席俊甫：那這個權責是由在地的地方政府做決定還

是縣府那邊？ 

黃所長福銘：關於收費的規定牽扯到地方自治法及本身

的自治條例，所以收費還是回歸至地方。 

林主席俊甫：好，請回座，關於第 7 號案，許盈盈代表

所提的對中低收入戶的補助，請殯葬所這

邊擬個比較好的措施來執行，請問各位代

表關於第 7 號案，還有其它意見嗎？若無

意見，我們就全數通過。 

議    決：照原案通過。 

第 8號議案 

案  由：本鎮東興里門牌 5 號旁兩側巷道，由於年久失修

損害嚴重，請公所儘速重新舖設柏油，以維民眾
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行的安全。 

說  明：此路段為民眾重要出入口，交通意外頻傳，建請

公所重新修護路面，以維民眾行車安全。 

辦  法：如案由。 

審查意見：照原案通過。 

討論情形： 

林主席俊甫：關於第 8 號案提案人有要補充的嗎？若無

意見？我們第 8號案就全數通過。 

議    決：照原案通過。 

第 9號議案 

案    由：本鎮東興里土地公廟旁道路，由於年久失修損害

嚴重，請 公所儘速重新舖設柏油，以維民眾行

的安全。 

說  明：此路段為民眾重要出入口，交通意外頻傳，建請 

公所重新修護路面，以維民眾行車安全。 

辦  法：如案由。 

審查意見：照原案通過。 

討論情形： 

林主席俊甫：請問各位代表關於第 9 號案，還有其他意

見嗎？要補充的？若無意見，我們就全數

通過。 

議    決：照原案通過。 
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(二)臨時動議： 

9月 10日 

林主席俊甫：請各位代表，對於未提案部分有要補充的或是

有其它意見想要表達的，對公所有其他建議或

者我們没有提案到要補充的，7號廖本雄代表。 

廖代表本雄：主席、代表會同仁及公所鎮長、所有鎮公所同

仁大家平安大家好，本席在此邀請公園路燈管

理所所長。 

林主席俊甫：請所長。 

廖代表本雄：所長好，這個單位是年度新成立的一級主管單

位，本席在此代表代表會向你恭喜，祝福你在

業務上或工作上都能順利推動，在此有 2 個問

題請教，第一、本席一直強調西螺環境衛生維

護，樹木、雜草維護的部分，大部分是你業務

所管，是不是？ 

李所長謀法：是。 

廖代表本雄：本席要瞭解目前在上個會期，定期會或臨時會

當中，本席一直在注重這個問題，我們地方在

推動觀光，西螺大橋要上去週圍主要道路，甚

至西螺鎮街市的部分，進入鎮內的路口部分有

一些雜草，不知在場各位行駛當中有無注意道

路兩旁雜樹、雜草嗎？目前所長你有看到嗎？ 

李所長謀法：這個範圍太過於…。 

廖代表本雄：對，我知道範圍太廣，所以我一直要求地方要
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推動觀光，不管我們的建設有或無或是我們地

方政府，尤其基層機關有能力執行，建設當中，

能力不足處，當然要爭取，但既有環境當中你

們有無在維護？ 

李所長謀法：主席、各位代表、鎮長、公所各位同仁大家好，

我 7月 16日接任公園路燈管理所所長，剛才代

表建議的我們除了有 4 個人固定維護環境外，

公園的部分我們還有開口契約，這陣子大概因

為春、夏交接，雨水又多，所以雜草生長很快，

比如說，大橋東側不到一個月就要割一次草，

範圍很廣，尤其荷蘭村公園跟西螺大橋這邊長

度約一公里，割一次大概要 7-8 天，我們有 2

個固定整理外面環境，除公園外，道路兩側雜

草主要是都市計劃內，那邊應該也算是公園的

一部分，所以來不及整理應該是季節的問題。 

廖代表本雄：没關係，所長，我不是要為難你，因為你剛接

這個業務，本席能體諒，在此我想要求公所其

他單位如清潔隊，你說割草的部分有臨時工可

以支援，大家可以不分部門，都是西螺鎮的工

作，都是公所所管，拜託鎮長督促一下重視此

問題，單位要相互協調支援把工作做好，事情

有輕重緩急優先順序，我要求西螺大橋綠色環

道境部分，這個是西螺鎮街面部分，每天會有

很多人去那邊走動或運動，甚至外地遊客都會
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去那邊參觀，環境維護没做好，給人觀感不好，

不管你有多大或多少建設，最基本的連草都割

不好，圾垃都整理不好，為人所詬病，此是鎮

民或民眾觀感不佳的地方，本席再次要求，綠

色環道道路或步行道以及大同路西螺農工以南

道路車城加油站對面，以前建設三角公園的地

方，那是入口景象的地方，可作重點環境維護，

我希望在下次業務工作計劃中能看到有固定安

排，現在講的太籠統，大概 7〜8天清除一次，

但本席天天去那邊運動，看到的結果不是這

樣，希望在這方面做改善，這是本席的要求，

所長，謝謝你。 

李所長謀法：好。謝謝代表提醒。 

林主席俊甫：好，請回座，關於廖本雄代表所建議的，我們

是不是把它做為建議案，請問本雄代表，是不

是做為建議案。 

廖代表本雄：好。 

林主席俊甫：那就列入建議案，因為西螺要發展觀光，還是

以自己的環境衛生先做起，西螺大橋的部分算

是重點區，因為很多外縣市的人來這邊遊玩、

觀光，若環境不好讓人觀感不佳，希望相關單

位重視一下，請問各位代表還有其他要建議或

意見嗎？没有的話，就在這裡結束。 
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五、其他 

西螺鎮第 21屆鎮民代表會第 8、9次臨時會議決案類別統計表 

類別 

案 

別    數量 

民

政 

財

政 

農

經 

工

務 

社

會 

殯

葬 

清

潔 

人

事 

主

計 
其

他 

合

計 

西 螺 鎮 公 所 

提 案 
  1       2 3 

西螺鎮果菜公

司 提 案 
          0 

代 表 提 案    4  2     6 

合 計 0 0 1 4 0 2 0 0 0 2 9 
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雲林縣西螺鎮民代表會 

主席  林 俊 甫 

中 華 民 國 1 0 9 年 0 9 月 1 0 日 
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